

Anfrage an den Stadtrat

Die Diskussion um die Atomausstieg initiative haben gezeigt, dass die Energie Strategie 2050 Grosse Zustimmung geniesst. Dazu gehört die stärkere Förderung alternativer Energiegewinnung. Die **Stadt Arbon als Energie Stadt** würde es gut anstehen, auf diesem Gebiet weiter aktiv zu werden. Ich bitte darum den Stadtrat um Beantwortung folgender Fragen.

1. Welche Photovoltaikanlagen werden von der Stadt Arbon betrieben?
2. Welche weiteren Anlagen zur Gewinnung von Energie besitzt die Stadt Arbon?
3. Wo gäbe es für die Stadt Arbon Möglichkeiten, alternative Energie Anlagen zu bauen?
Wie viel würden diese Anlagen in der Erstellung und im Betrieb kosten und wie viel Gewinn könnte damit erzielt werden?
4. Wäre es denkbar dass sich die Stadt Arbon an Energie Anlagen wie die PV Anlage der Pensionskasse an der Obstgartenstrasse beteiligt?
5. Könnte die Stadt Arbon mit Arbon Energie und mit dem Abwasserverband gemeinsam Anlagen realisieren

Arbon 01.12.2016

Carmelo Campailla



Stadtkanzlei: E - 7. DEZ. 2016	
an:	Visum: <i>Bela</i>
cc	Stadtpräsident <i>ff</i>
	Bau
	E+S
	finanzen
	Sozialpol
cc	Stadtrat <i>ALLE</i>